


Chères amies et chers amis, 
 
Le 24 avril dernier s’est tenue l’assemblée générale du District 101. Je tiens par ce billet 
à remercier chaleureusement tous les représentants des clubs présents. 
 
Cette soirée fut un véritable succès et l’ambiance qui régnait lors du repas a démontré 
un bel esprit “Fifty-One”. 
 
Félicitations aux clubs qui se sont distingués lors du prix du gouverneur et aux deux 
clubs qui ont remporté le challenge du District. 
 
Je profite également de ce message pour vous transmettre quelques infos du congrès 
2024 qui s’est tenu en Suisse et qui s’est terminé ce 25 mai. 
 
Nos amis du club de Mörschwil ont remarquablement organisé cet évènement. Les 
visites, le choix des restaurants et l’accueil chaleureux réservé aux participants, ont été 
largement appréciés. 
 
Dans son mot de bienvenue notre Gouverneur général, Léo Janssen, a dévoilé notre 
nouveau slogan que vous retrouverez dorénavant sur l’ensemble des publications du 
FOI. Ce slogan fut utilisé pour la 1ère fois lors de ce congrès et est le fruit des nombreu-
ses propositions soumises par nos membres et finalisé par le Conseil général : 
 
“Together we serve the world” 
 
Ce slogan est accrocheur et facile à retenir et il devrait renforcer l’identité du Fifty-One 
et influencer les perceptions du public qui côtoient chaque club Fifty-One. 
 
Les comptes de 2023 ainsi que le budget pour 2025 ont été approuvés à l’unanimité, je 
suppose que de plus amples informations à ce sujet seront publiées dans le bulletin du 
FOI. 
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Le comité exécutif du FOI pour 2025 a été élu : 
 
·  Gouverneur général :             Leo Janssen (D102) 
 
·  Past Gouverneur général :     Sepp Pannrucker (D104) 
 
·  Secrétaire générale :              Jeannine Artois (D101) 
 
·  Trésorier général :                  Guy Ribeaucourt (D106) 
 
·  Administrateurs :                   Les Goureneurs des Districts 
 
Les Gouverneurs des Districts en 2025 : 
 
· D101 (B) :                  Benoit Bams 
 
· D102 (B):                   Chris Martens 
 
· D102 Ladies (B) :      Heidi Schuermans 
 
· D104 (L):                   Christiane Koch 
 
· D105 (F):                    Emannuel Courtois 
 
· D106 (F):                    Jacky Decoster

· D113 (NL):                Maarten Van Den Oord 
 
· D117 (CH):                Pierre-Alain Buchs 
 
· D122 (D) :                  - 
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Le congrès de 2025 sera organisé par les Districts 102 et 102 Ladies et se tiendra à Vil-
voorde. Plus d’information dans les prochains bulletins. 
 
Un autre point qu’il me paraît important de rappeler, la participation des clubs au prix 
Versele. Il est temps d’en discuter dans vos comités et d’envoyer votre promesse de 
participation à Raymond Delforge (raymondel@skynet.be). Il est important que les pro-
messes d’achat des livres lui parviennent au plus tard le 30 juin 2024. 
 
Enfin, le mois de juin pointe le bout de son nez, j’espère qu’il nous offrira quelques 
rayons de soleil  et verra, également, certains clubs changer de comité. C’est l’occasion 
pour vous souhaiter un bel été et d’excellentes vacances. 
 
Bien à vous. 
 
Benoit 
 
Ps : Le 24 août 2024 rendez-vous au Fifty-One Day du District 101 à Orval - prochaine-
ment l’invitation et le programme dans votre boîte E-mail.
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Une conférence et un chèque pour Le Bivouac

Fifty-One Club
Mons Ladies
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Au cours de la soirée, Madame Aline Doome a pris la parole pour nous parler du bi-
vouac. Engagée dans le milieu éducatif de puis 1982, elle a successivement occupé les 
postes suivants :
· Puéricultrice à la Pouponnière St Adeline, à Liège, prise en charge d’enfants de 0 à +6 
ans. 
· Educatrice CL1 du 01/02/1983 au 31/08/1996, à l’internat social Don Bosco à Jette et 
Ganshoren, à Bruxelles 
· Son dernier engagement date du 01/09/1996 par l’ASBL « Les Gais Pavillons » pour de-
venir Directrice de l’actuel SRG le Bivouac à Saint-Ghislain. 
 

Quel plaisir de faire la rencontre de Madame DOOME. Une dame très positive, enthou-
siaste et passionnée par sa fonction. Une personnalité dynamique qui se consacre aux 
enfants du Bivouac. Sa joie de vivre nous a transportées. 
 
Merci pour cette conférence enrichissante et illustrée de photos d’enfants souriants. 
 
C’est au nom de l’association « Le Bivouac » qu’elle a reçu le chèque que nous lui avons 
remis.



800ème réunion statutaire

Comme le veut l’usage c’est Benoît, notre chef du protocole qui ouvre la séance en 
déclarant ouverte notre RS800. Il va officier lors de cette soirée tel un chef d’orchestre 
entouré de musiciens depuis l’apéritif au son d’un Jazz band et jusqu’à la clôture avec 
la complicité de notre animateur d’un soir, Monte Cristo, reprenant par exemple des 
chansons de Brel.  
 
Pour cette occasion, le lieu qui nous accueille a été choisi afin de permettre l’accueil de 
tous.  

Fifty-One Club
Haute-Semois
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 Notre président, Michel, prend ensuite la parole pour revenir sur le passé du club à 
l’occasion de ses 40 ans d’existence et de cette 800ème. Il retrace les grandes lignes du 
passé tout en portant un regard optimiste vers le futur.

· 9 décembre 1982 première réunion officielle à l´hôtel de la Semois à Etalle sous le par-
rainage du club 3 Rivières. Sur les 8 membres présents à l´époque, il reste Jacques et 
Jean-Pol. Jacques est le concepteur de notre fanion qu’il nous décrira plus tard. 
· 16 octobre 1987 assemblée constitutive (le cap des 15 membres est franchi). 
· Ensuite, selon les notes trouvées dans les archives, le club se repose sur ses acquis. En 
1990 un membre du club se réveille et estime que c´est trop lent, qu´il faut program-
mer la remise de charte très rapidement. Ce membre booster comme l´a appelé Chris-
tian Brevers c´est Louis Hanin. 
· 15 juin 1991 remise de charte (le cap des 20 membres est atteint). Le club parrain est 
Dinant.

Ces quelques dates montrent l´importance de nos actions car chaque année nous 
organisons entre 5 et 6 manifestations. Michel se considère privilégié d´être le 23ème 
président de notre club, ce qui implique que plusieurs membres ont occupé la foncti-
on deux ou trois fois. Il se tourne donc vers l´avenir. Bien sûr, notre club est confronté 
aux mêmes problèmes que tous les autres clubs, que ce soit les services clubs ou d´au-
tres clubs et la difficulté parfois rencontrée quant au nombre de membres et à l’âge 
moyen de ceux-ci.



Cependant chez Haute-Semois, nous disposons de plusieurs atouts.  
 
· Nous comptons 23 membres et un futur membre.  
· Nous avons également la chance de compter parmi nous un membre booster, Olivier 
Louis, actuel vice-président. Son engagement pour augmenter le nombre de mem-
bres est un réel atout.  
· Autre atout, Benoît Bams, actuel gouverneur du district 101 et membre de notre club, 
qui a également comme objectif de redynamiser le recrutement. 
· Atout suivant : l’ambiance qui règne dans notre club et Michel en profite pour remer-
cier chaleureusement les membres qui ont répondu oui pour rejoindre son équipe 
et tous les autres membres qui nous ont accordé leur confiance lors de l’Assemblée 
générale. 
· Michel termine enfin par notre devise : amitié, estime, tolérance. Trois mots qui nous 
portent dans nos actions et qui nous fédèrent. 
 

Fifty-One Club
Haute-Semois
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C´est donc un président serein et confiant dans l´avenir qui nous accueille au-
jourd´hui pour fêter ensemble notre 800ème réunion statutaire tout en se proje-
tant déjà dans 5 ans vers la 900ème.l’occasion de ses 40 ans d’existence et de cette 
800ème. Il retrace les grandes lignes du passé tout en portant un regard optimiste vers 
le futur.

En dehors du matricule 46 dans le district 101, nous pouvons voir les roseaux des marais 
de la haute Semois ancrés sur un fossile d’ammonite. Les 2 cigognes sont un clin d’œil 
au passé de la commune d’Arlon qui sur son blason au XVIIIème siècle avait placé ces 2 
cigognes.



En dehors du matricule 46 dans le district 101, nous pouvons voir les roseaux des ma-
rais de la haute Semois ancrés sur un fossile d’ammonite. Les 2 cigognes sont un clin 
d’œil au passé de la commune d’Arlon qui sur son blason au XVIIIème siècle avait placé 
ces 2 cigognes. 

Benoît dans un rôle un peu délicat à la fois membre et gouverneur reprend alors un 
rien l’historique du club en retraçant le délicat parcours des restaurants qui nous ont 
accueillis au fil des années depuis Brickler au Ligenthal jusqu’à notre salle actuelle de 
la Clairière. Benoît fait à son tour allusion aux difficultés et indique que l’on dénombre 
sur la commune d’Arlon, pas moins de 22 services clubs différents. Ceci expliquant no-
tamment la « compétition » et donc la difficulté pour trouver un local.  
 
Dans son bilan, il reprend nos principales activités ; Quizz, Soirée Impro, Foire aux vins, 
Marché de Noël, Marathon ainsi que les associations comme Tremplin que nous sou-
tenons année après année.  
 
La partie la plus festive de notre soirée commence ensuite avec Monte Cristo et ses 
close-up et moments de petites folies où l’humour règne en maître. 
 
Pendant cette fin de soirée une tombola va voir 3 personnes remporter un magnum 
de champagne et 7 autres les décorations florales de nos tables. 
C´est donc un président serein et confiant dans l´avenir qui nous accueille au-
jourd´hui pour fêter ensemble notre 800ème réunion statutaire tout en se proje-
tant déjà dans 5 ans vers la 900ème.l’occasion de ses 40 ans d’existence et de cette 
800ème. Il retrace les grandes lignes du passé tout en portant un regard optimiste vers 
le futur.

Fifty-One Club
Haute-Semois
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20ème anniversaire

Le FOC de Wanze a récemment fêté son 20 ème anniversaire lors d’une soirée bien 
réussie au château Rorive. Pour l’occasion, plusieurs journaux ont fait l’écho de l’événe-
ment, comme par exemple dans l’article suivant, paru dans L’Avenir le 25 avril. 

Fifty-One Club
Wanze
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Le Fifty-One de Wanze a célébré samedi ses 20 années d’existence et le cap passé des 
400 réunions statutaires. Pour l’occasion, le club a remis un chèque de 2 000 € au Do-
maine, à Antheit. 
Moment de célébration samedi dernier pour le Fifty-One. Ce service-club qui aide les 
enfants frappés par la rigueur de la vie. Les membres du comité ont été reçus samedi 
après-midi par le collège communal wanzois dans la salle des mariages à l’occasion 
de son 20 anniversaire et de ses 400 réunions statutaires. Ils ont ensuite fêté ce double 
événement le soir à Amay, au château Rorive, en compagnie d’un peu moins de 200 
convives. 
Ce qui est magnifique avec ce service-club, c’est que vous consacrez votre temps à 
aider les autres, à travers ces valeurs de respect et d’amitié qui font parfois défaut dans 
notre société aujourd’hui, a notamment commenté le bourgmestre Christophe Lacroix, 
qui a félicité tous ses membres pour le parcours réalisé. 
 



Comme pour ses autres événements, les bénéfices de cette soirée de gala vont être 
reversés à l’ASBL «Le Domaine», à Antheit, un service d’accueil et d’aide éducative qui 
fournit des solutions de logement aux enfants placés par le service de l’Aide à la Jeu-
nesse, par le service de Protection Judicaire, ou qui sont abandonnés par leurs parents. 
Les enfants restent là-bas jusque l’âge de 18 ans, parfois même au-delà. Cette structure 
est aussi aidée par la Commune. Cette réception protocolaire est un aboutissement. 

Fifty-One Club
Wanze
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Merci aux services communaux d’avoir toujours été là pour nous », lui a répondu Pierre 
Wilmart, le président, qui a également rappelé que le Fifty-One constituait le seul ser-
vice-club de la commune, avant de remettre au maïeur une plaque commémorative. 

Nous sommes en pleine réussite, nous n’aurions jamais cru que près de 200 personnes 
viendraient à notre repas. En ma qualité de président, je suis aussi très heureux d’être 
entouré d’une très bonne équipe qui se déploie partout dans la commune pour tenter 
de récolter de l’argent », a ajouté Pierre Wilmart. Samedi, le club a remis un chèque de 
2000 euros, le premier de l’année 2024, au Domaine, association locale qui lui tient à 
cœur : «Nous espérons remettre le même chèque en fin d’année, suivant les activités 
organisées. On espère mettre en place une soirée barbecue et une soirée lasagne», 
conclut le président. 
Pour ceux que cela intéresse, le club essaie de recruter de nouveaux membres pour 
élargir son action et assurer sa pérennité. Le Fifty-One compte actuellement 17 person-
nes actives 
LAURENT CAVENATI



Concert Brasero

Vendredi 12 avril, nous avons eu le plaisir d’accueillir le groupe BRASERO, groupe cover 
officiel de Pierre Rapsat. Le concert s’est déroulé dans le lieu magique de l’Eglise Saint 
Jacques à Tournai. 
 
Les fans de la première heure étaient au rendez-vous et portent toujours à Pierre Rap-
sat une véritable reconnaissance ! En atteste l’ambiance particulièrement enthousiaste 
qui nous a emportées durant tout le concert. 
 
Brasero nous a fait a fait vibrer à travers les chansons telles que « Illusions », « Ensem-
ble » ou encore « Passagers de la nuit ». 
 
Au micro, Olivier Fivet nous a transporté dans l’univers Rapsat grâce à sa voix si proche 
du chanteur original. A l’issue du concert, bar champagne et petits sandwichs offerts !  
Beaucoup d’émotions … et une très belle aventure humaine au sein de notre club.

Fifty-One Club
Tournai Ladies
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Fifty-One Club
Namur
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Eclipse et vous
Nos hôtes Nathalie et David nous accueillent chaleureusement et nous expliquent le 
déroulement peu commun de notre soirée… Il semble que nous allions pénétrer dans 
un monde imaginaire rythmé par les fantômes de Jules Verne, d’Alice au pays des mer-
veilles, et pour le surplus… surprise ! 
 
Par petits groupes, la visite commence…. Parlons plutôt de notre voyage… Nous com-
mençons cette merveilleuse odyssée en pénétrant dans une magnifique et mystérieu-
se chambre dans laquelle notre hôte nous invitera à rentrer dans … la garde-robe que 
nous traversons ! 
 
Surprise, nous voilà dans une vaste pièce où nous attend un délicieux cocktail de bien-
venue concocté par notre chef Quentin ; la ballade gourmande à travers les différentes 
chambres et pièces communes va commencer… 
 
David nous expliquera que ce projet est le fruit de l’imagination et des boniments que 
lui a contés son grand-père Hector qui chassait les papillons dans le ventre des amour-
eux. 
 
Tout au long de la soirée les convives vont s’émerveiller, se questionner et se prêter aux 
jeux et pièges qui ne vont cesser de nous surprendre. 
 
Pendant toute la balade, Nathalie et David à travers leurs explications vont nous 
transmettre leur passion pour ce projet on ne peut plus hors du commun. 
 
La soirée se terminera sur la terrasse de la piscine face à une soucoupe volante…



Marché de Pâques

A l’approche de la fête de Pâques, le Fifty-One de Tournai Ladies a organisé son traditi-
onnel marché.

Cette année, les Messieurs du club de Ath sont venus en force pour soutenir cette acti-
on, la tonnelle Fifty-One a donc été installée le jeudi 14 mars près de l’Église Saint Ju-
lien à Ath pour vendre œufs, poules, cloches… en chocolat.

Ces chocolats artisanaux et de qualité ont remporté un vif succès, de quoi alimenter 
notre service à la communauté.

En plus du coup de main apporté au marché, le club de Ath a acheté 32 œufs garnis 
qui vont être distribués à des enfants du home L’Esplanade à Ath.

Les membres du Fifty-One de Tournai Ladies (les athoises) ont proposé à leur club de 
s’associer un projet d’aide plus global pour ce home soutenu par le FO Ath, ce sera un 
partenariat des clubs Fifty-One  Ath et Tournai Ladies.

Fifty-One Club
Tournai Ladies
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Samedi 24 août 2024

Fifty-One day à Orval

Samedi 7 septembre 2024

Réunion de l’Organe d’Administration du District 101.

Hôtel des Trois Clés, Gembloux.

Samedi 5 octobre 2024

Réunion de l’Organe d’Administration du District 101.

Hôtel des Trois Clés, Gembloux.

Samedi 19 octobre 2024

Forum des associations

Samedi 5 octobre 2024

Réunion du bureau de l’Organe d’Administration du District 101.

Réunion virtuelle

Samedi 7 décembre 2024

Réunion de l’Organe d’Administration du District 101.

Hôtel des Trois Clés, Gembloux.

Samedi 4 janvier 2024

Réunion de l’Organe d’Administration du District 101.

Hôtel des Trois Clés, Gembloux.

Activités D101



Infos districts D101
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Retour d’un ancien membre
• FOC Mons-Levant : 
Jean-Marc LECOCQ

Adhésions
• FOC Huy : 
Yannick PAYE

• FOC Waterloo : 
François CANART

• FOC Mons : 
Johan BEERENS



Visites des Gouverneurs en 2024 “Districts 101”
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Visites des Gouverneurs en 2024 “Districts 101”
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Beste vrienden Fifty Oners,
Alweer juni. Het zomerreces komt nabij.
Vele clubs wisselen van bestuur net voor de vakantieperiode. En de meeste clubs 
kijken met trots terug naar hun evenementen van de voorbije periode.
Het Congres in Zwitserland was een succes. Ik ben dan ook heel blij en trots dat ik in 
naam van ons district mocht en kon aanwezig zijn.
Onze Zwitserse vrienden konden het meer dan appreciëren.
De ideale kans om de reeds bestaande vriendschappen aan te halen of nieuwe 
vriendschappen te sluiten.
Dit zeker op internationaal vlak. Over alle districten heen.
Telkens weer hoor ik Fifty-Oners vertellen hoe het samen organiseren van hun 
gezamenlijke projecten vriendschapsbanden intenser doet beleven. Of clubgenoten 
die men nog niet zo goed kende op een andere manier heeft leren kennen.
We moeten dit koesteren. De drive van een club zit in de evenementen, groot of klein 
maakt niet uit!

De dag in de Zoo was ook dit jaar weer een geslaagde editie met veel deelnemende 
clubs! De 40ste editie was een topevenement. Bedankt vanuit mijn hart alsook van 
mijn districtsteam aan de organiserende Fifty One Club “Antwerpen Haven”
Proficiat !!! Dank u aan de deelnemende clubs en hun talrijke gasten!

Graag roep ik alle voorzitters op nog de gouverneursbezoeken in te plannen.
Wat toch belangrijk is. Als gouverneur en vanuit mijn districtsteam vinden we het zeer 
belangrijk contact te houden met elke club.Bekijk de kalender en neem contact op 
met de desbetreffende Gouverneur of Vice-Gouverneur.

Bedankt om Fifty Oner te zijn en bedankt voor uw mateloze inzet.
Ik wens jullie allen een welverdiende vakantieperiode toe.

Uw Gouverneur, Tom
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QUOTE VAN DE MAAND

“Geef wat je ontvangt, ontvang wat je krijgt, waardeer wat je hebt”



kennen en we nieuwe vriendschappen 
konden sluiten. 

Het belang van een Congrès mag ons 
zeker niet ontgaan. De inhoud, dat 
primeert natuurlijk, maar het feit dat we 
samen zijn met gelijkgestemden van 
onze F O gemeenschap, die maar één 
doel voor ogen hebben namelijk Dienst 
Aan de Gemeenschap is zo waardevol en 
op zich al de moeite waard om hieraan 
deel te nemen. Het stelt het mogelijk 
kennis te maken met leden van andere 
districten en dan blijft er enkel nog over 
om deze contacten blijvend en goed te 
onderhouden.  
Volgend Congrès 2025 dat 
georganiseerd wordt door D 102 en D 
102 L zal ons dichter bij huis houden. 
Dit Congrès zal plaats vinden in de 
boeiende, vernieuwende, uitdagende 
wereld van Living Tomorrow in Vilvoorde. 
Noteer dit alvast dan moeten jullie enkel 
later enkele details aanvullen en massaal 
inschrijven, want het wordt “something 
special” 

Niet vergeten dames, hoeveel 
daadkracht wij dames kunnen uitstralen. 
Want je kan inderdaad door een steen 
te verleggen in de rivier de loop ervan 
wijzigen ! 

Het afsluiten van dit voorwoord doe ik 
met een wens voor iedereen : moge de 
vakantie zich helemaal plooien naar jullie 
wensen !

Annie CHAMON

Lieve Fifty One vriendinnen, 

Bijna niet te geloven, maar toch 
werkelijkheid, dit is het laatste 
“voorwoord” voor de zomer, voor de 
grote vakantie ! En hopelijk zal de zon 
van de partij zijn, want zeg eens eerlijk 
dames, we smachten allemaal naar die 
heerlijke warmtebron die ons niet enkel 
langs de buitenkant maar ook langs de 
binnenkant verwarmt.  
De komende weken zullen velen onder 
jullie misschien wel de Route du Soleil 
opzoeken en trotseren, naar een ver land 
vliegen of naar een prachtige plek zeilen. 
Maar voor we deze leuke vooruitzichten 
in werkelijkheid omzetten kunnen we 
misschien hier, weliswaar in een wat 
mindere idyllische omgeving, nog even 
stilstaan voor een korte stand van zaken? 

Bij mijn clubbezoeken heb ik kunnen 
vaststellen dat jullie dames, zéér goed 
bezig zijn. Dat jullie instaan en openstaan 
voor groei, voor nieuwe ideeën en vooral 
voor nieuwe leden de deur wagenwijd 
open zetten. Met oprechte dank en 
respect voor jullie inzet en gedrevenheid. 
Goed nieuws is dat er momenteel twee 
nieuwe clubs in de steigers staan. Ja 
ladies , het cijfertje van de D 102 L clubs 
gaat stijgen van 12 naar 14, en dat is 
allemaal mogelijk door jullie formidabele 
inzet. Het internationaal karakter van 
Fifty One heeft ons dit jaar voor het 
jaarlijks Congrès naar Zwitserland 
gebracht, waar we konden genieten 
van de warme vriendschappen met de 
Zwitserse clubs, we hun leden leerden 
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Dag in de Zoo

Afgelopen zaterdag werd in de Zoo van Planckendael met 27 deelnemende Fifty 
One Clubs én hun genodigde organisaties, inclusief begeleiders, gidsen en vrij-
willigers (samen meer dan 1500 deelnemers) de 40ste editie Dag i/d Zoo gevierd. 
Nochtans startte de dag druilerig, maar gelukkig stuurde de regengoden, bij aan-
komst van de eerste bussen, hun kat.  Dit was de aanzet voor een weer erg ge-
slaagde aflevering. 
 
De vrijwilligers hadden zich naar jaarlijkse traditie weer in grote getalen inge-
schreven. Zij zorgden ervoor dat alles, vanaf aankomst op de parking, vervolgens 
het onthaal én heel de voorbereiding van de lunch,  vlekkeloos is verlopen. Alle 
tafels gedekt met spijs & drank stonden tijdig klaar, zodat we met zijn allen op de 
groepsfoto konden.

 
 
Vervolgens trok de lunch zich vanaf 11u. op gang én werd alles uit de kast gehaald 
om onze gasten te verwennen. Nooit werden onze genodigden meer in de wat-
ten gelegd. Even dreigde het koffiemachine dienst te weigeren, maar kon geluk-
kig  zonder veel problemen opgelost worden. Oef!    
 
De spontane reacties van onze genodigden bij aankomst, tijdens de bediening aan 
tafel of  hun tocht doorheen het park waren oprecht hartverwarmend. Het was 
vertederend hen te zien genieten. Hier doen we het voor! Onze dienstbaarheid 
hiervoor jaarlijks mogen inzetten, laadt de batterijen vanzelf op en resulteert voor 
elke betrokkene tot een voldaan gemoed. 
 
Tegen 14u30 werd de laatste lunch shift afgerond en kon de opkuis van de event-
hal van start gaan. Intussen genoten onze genodigden van een gegidste rondlei-
ding in het park van Planckendael. Bij vertrek terug naar huis werden ze, naar  
vaste traditie, (op de parking) verwend met kadootjes. 
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Dag in de Zoo
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Ter afronding van de 40ste jubileumeditie werd er een gezellige drink georgani-
seerd op de weide voor de evenementenhal. Hier konden we samen terugblikken 
op (meer dan) 40 jaar Dag in de Zoo. Van 20 nodigden bij start in 1983 naar meer 
dan 1500 deelnemers vandaag.  Met alle leden van de Fifty One beweging (die 
konden nablijven), vrijwilligers én sponsors samen hebben we dan geklonken op 
een zeer geslaagde editie “Dag in de Zoo”. Gouverneur van het  District 102 Tom 
Kerckaert besloot met een korte, bevlogen speech.

 
Zo kijken we nu al uit naar de volgende editie op za 7 juni 2025 in de Zoo van 
Planckendael bij Muizen. Save the date! 
 
In naam van de vriendschap, achting, verdraagzaamheid én Fifty One Warme 
groeten, Christian Ghysebrechts, in naam van het Team Dag i/d Zoo.



Goede doelen

Fifty-One Club Halle reikt €11.800 uit aan goede doelen.
In het kader van de Dienst aan de Gemeenschap heeft FOC Halle de opbrengsten van 
verschillende activiteiten uitgedeeld tijdens een receptie 

Fifty-One Club
Halle
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Wandeling in het Viersels Gebroekt

Het Viersels Gebroekt is een natuurreservaat gelegen in Viersel (Zandhoven) in het ge-
bied de vallei van de Kleine Nete. Het gebied vormt samen met andere gebieden zoals 
Steenbeemden de vallei van de Kleine Nete. In de graslanden vloeien de Molenbeek en 
Kleine Beek samen. Dit waren oorspronkelijk overstromingsgebied (vloeimeersen) en 
hebben veel veenafzettingen. Hierdoor komen in de vroegere vloeibeemden dieren en 
planten uit waterrijke gebieden voor. Om 10u00 afspraak aan Parochiecentrum Vier-
sel met de 2 gidsen van Natuurpunt , we zijn met een veertigtal deelnemers , enkelen 
komen alleen om te brunchen daar ze minder goed te been zijn.

Rond de middag is er afgesproken om met z’n al-
len te brunchen in Brasserie Notisse in Viersel . Na 
een kort woordje van de voorzitter is er voor elkeen 
een glaasje cava/fruitsap , waarna er tafel per tafel 
aangeschoven wordt aan het uitgebreid en lekke-
re koud buffet. Alles verloopt in een gezellige sfeer 
en er zijn niets dan lovende commentaren, het 
etentje wordt afgesloten met een lekkere taart en 
een tasje koffie. Allen bedankt , en tot volgend jaar.

Fifty-One Club
Brabo MMC



Fifty-One Club 
Oostende - Lange Nelle

Teusjes Voe Papa – krat met erkende ATP-trappisten voor het goede doel

Sinds 1 januari 2024 is Fifty-One Club Oostende gefusioneerd met de vrienden-
zielsverwanten van F.O.Club Lange Nelle tot één Oostendse Fifty-One Club met 34 
leden.

Deze enthousiastelingen bieden u in dit 22ste Teusjes voe Papa jaar de fine fleur van 
de bierwereld.

Het welbekende bierkrat bevat alweer alle trappistenbieren die wereldwijd erkend zijn 
door de Internationale Trappist Vereniging en dus het label ‘Authentic Trappist 
Product’ mogen dragen.

Een primeur dit jaar in dit kratje is het ATP-alcoholvrij 0,0% trappistenbier. Naast hun 
gebeden hebben de trappistenmonniken ook een duidelijk oog voor de veranderende 
drinkgewoonten.

U kan niet alleen genieten van een smaakvolle trappist, met de aankoop van uw bier-
krat steunt u tevens de caritatieve doelen Dienst aan de Gemeenschap van serviceclub 
Fifty-One Club Oostende-Lange Nelle – het hoofddoel van onze jaarlijkse Teusjes-
campagne.
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Fifty-One Club 
PuuR
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Nieuws vanuit FOC PuuR

Fifty-One Club PuuR in twin-vergadering met Fifty-One Club Voluntaria

Fifty-One Club PuuR aanwezig op de wandeling van Fifty-One Club Mosae



Fifty-One Club 
PuuR
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Fifty-One Club PuuR aanwezig op de wandeling van Fifty-One Club Sint-Truiden



Fifty-One Club 
Voluntaria
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De dames van Fifty-One Club Voluntaria kochten drie co-sleepers aan voor het 
Sint-Franciscusziekenhuis in Heusden-Zolder.

Deze bedjes zullen gebruikt worden op de pediatrie zowel als op de kraamafdeling



Fifty-One Club 
amAtae Tongeren
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Uitreiking cheque €1.000 aan vzw Kamino

Omdat autisme invloed heeft op alle levensdomeinen in alle levensfase, is het zo ur-
gent en nodig dat verenigingen zijn die, vanuit hun hart en met kennis van zaken, kin-
deren met autisme ondersteunen en begeleiden in hun unieke en bijzondere ‘zijn’.

Fifty-One Club amAtae Tongeren 
Italiaanse dag:



Fifty-One Club 
De Leie Ladies
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Organisatie quiz

Fifty-One Club De Luie Ladies organiseerde een quiz avond



Fifty-One Club
Dendermonde
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Hangar 43  Fabriekstraat 43 - 9200 Baasrode 
De opbrengst gaat integraal naar sociale doelen in de regio. 

Kaarten te bekomen via jp.dalemans@telenet.be 
enkel door storting op Rek. BE52 0018 0252 2809 

Fifty-One Club Dendermonde met vermelding ‘maatjes 2024’ 
 

Inkom: € 50 

Hangar 43 
Fabriekstraat 43 - 9200 Baasrode 
bedrijfsterrein “COSMO” 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

DENDERMONDE 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

BAASRODE 
 
 
 
 
 
 
 

BUGGENHOUT 



Fifty-One Club
Aalst
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Fifty-One Club
De Teuten
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Fifty-One Club
Capitale
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Fifty-One Club
Brussel-Noord
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Op de jaarmarkt van Wolvertem dd. 21 juni 2024 tapt Fifty-One ook dit jaar weer voor
het goede doel.

Dit jaar zal elke bezoeker van de jaarmarkt zien wat Fifty-One is, en wat we met de
opbrengst van de tap doen. Deze visual zal immers op affiches her en der rond onze
toog worden opgehangen. 



Fifty-One Club
Maasland
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30 juni 2024: Midsummer - Tour

Fietsen door het Maasland



Fifty-One Club
Knokke
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Fifty-One Club
Hasseletum
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Fifty-One Club
Antwerpen Brabo MMC
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Fifty-One Club
De Dommel
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Fifty-One Club
De Dommel
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Fifty-One Club
PuuR
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Kalender D102L
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Uw district D102 op kruissnelheid
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Kandidatuur en Toelating

D102    Haspengouw                            CEUNEN Martijn
D102    Haspengouw                            ENTBROUCKX Peter
D102    Haspengouw                            HANSEN Maarten
D102    Haspengouw                            MOIES Michiel
D102    Haspengouw                            PROESMANS Wouter
D102    Haspengouw                            SMEYERS Karel
D102    Haspengouw                            VANDERSMISSEN Adam

Nieuwe leden

D102    Diamant                                    SERNEELS Annemarie
D102    Lokeren                                     HOFMAN Gunther
D102    Lokeren                                     VAN DER POORTEN Vincent
D102    Hasseletum                              VANSPAUWEN Peter  

Ontslag

D102    Waregem                                 ONDERBEKE Jan



Save the date
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FOC Capitale Hasselt – Charter vrijdag 15 november 2024

FOC Westkust 900°SV – donderdag 5 december 2024

FOC Halle 700° SV – donderdag 19 december 2024



Gouverneursbezoeken D102
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Je kan maandelijks op onze website de topics  
van het Bulletin uitgebreid lezen.


